

Camela, Andy y Lucas, La Fuga, y un festival de reggaetón, ejes de las fiestas de **Santa Marta**

● Los conciertos se celebrarán del **21 al 25 de julio** y las entradas ya están a la venta

● Cada ticket costará **5 euros**, salvo Camela que tendrá un precio de **10 euros**

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las actuaciones musicales de las fiestas de Santa Marta de Tormes permitirá al público ver en directo a artistas de la talla de Camela, Andy y Lucas e incluso al grupo La Fuga, actuaciones a las que se sumará un novedoso festival de reggaetón que irá seguido de la actuación del vocalista canario Da Soul y Dj Duende.

El Ayuntamiento de Santa Marta ya ha habilitado la venta anticipada de las entradas de los conciertos, que se pueden abonar de forma separada, o bien se puede optar por adquirir un bono más económico que permite el acceso a todos los espectáculos.

Las actuaciones serán en la plaza Tierno Galván a las 23:00 horas, salvo el concierto de Andy y Lucas que será a las 23:30 horas. El público puede también optar por comprar un bono de 20 euros que permite el acceso a los cuatro conciertos de pago programados.

Las entradas individuales ya se pueden adquirir de forma *on line* en la página ticketgate.es.

A través de esta modalidad solo se podrán adquirir las entradas de cada concierto, pero no el bono para asistir a todos ellos.



Imagen del dúo Camela en el concierto que ofrecieron en el Multiusos de Salamanca.

De forma presencial las entradas —tanto las individuales como los abonos— estarán disponibles a partir del viernes 7 de julio y podrán recogerse en el Ayuntamiento de lunes a viernes en horario de 17:30 a 20:30 horas los días de diario, y los sábados y los domingos en horario de 11:00 a 14:00 horas también en la Casa Consistorial, una fórmula que ya se puso en marcha con éxito en anteriores ediciones de las fiestas y conciertos de la localidad.

En ambos casos, las entradas podrán adquirirse hasta un día antes de la celebración de cada concierto.

En cuanto a la programación musical y a los precios, el 21 de julio ac-

EL DATO

4

→ Los cuatro conciertos nocturnos de Santa Marta están diseñados para llegar a un amplio abanico de público, desde los jóvenes a los amantes de la rumba y del pop.

túa en Santa Marta el grupo La Fuga, mientras que el día 22 se celebra el festival de Reggaeton Urban con Da Soul y Dj Duende. El 24 de julio llega a Santa Marta el dúo Camela, y el día 25 Andy y Lucas. Las entradas para cada espectáculo tienen un precio de 5 euros, salvo en el caso del concierto de Camela, que tiene un precio de 10 euros.

Cabe recordar que en el caso de Andy y Lucas será la segunda vez que se suban al escenario en la localidad trastormesina, puesto que ya pasaron por ella en concierto en el año 2018. Camela por su parte tuvo su última actuación el año pasado en la capital charra.

Últimos días para presentar el cartel de ferias en **Peñaranda**

Peñaranda de Bracamonte —El 10 de julio termina el plazo para participar en el concurso del cartel de las ferias de Peñaranda de Bracamonte. El Ayuntamiento ha recordado que queda medio centenar de días para el inicio de las Ferias y Fiestas 2023, que se celebrarán entre el 22 y 27 de agosto. El concurso está destinado a todos los artistas profesionales y aficionados que quieran ser autores del futuro cartel anunciador. Según las bases se otorgará un único premio de 400 euros al ganador.

El motivo del cartel será de libre elección pero deberá tener en cuenta el objeto del concurso e introducir alegorías de Peñaranda y de feria, e incluir el escudo de la ciudad y el texto: “Peñaranda de Bracamonte, Ferias y Fiestas. Del 22 al 27 de agosto”. **JH**

BREVES

→ EL AYUNTAMIENTO DE VILLORIA HABILITA UN NUEVO HORARIO DE ATENCIÓN EN VERANO

El Ayuntamiento de Villoria ha establecido un nuevo horario de atención al público, de 10:30 a 13:30 horas. En la justificación de este nuevo tramo horario para las consultas presenciales se argumenta que hay mucha carga administrativa y está siendo muy difícil compaginar la tramitación y burocracia administrativa con la atención ciudadana. **JH**

→ ABRE LA BIBLIOPISCINA DE PEÑARANDA

Ayer comenzó a funcionar la biblioteca en la piscina de Peñaranda, que abrirá de 16 a 20 horas hasta el 11 de agosto. **JH**

Peñaranda activará un plan pionero para motivar a leer a través de deporte y salud

● El proyecto es idea de la Fundación **Germán Sánchez Ruipérez** junto con el Ayuntamiento

Peñaranda de Bracamonte —“Lectura para la salud, salud lectora” es el nombre del nuevo proyecto pionero que la Fundación Germán Sánchez Ruipérez pondrá en marcha en Peñaranda de Bracamonte. Así lo dio a

conocer ayer en la ciudad su director general, Luis González, junto a la alcaldesa, Carmen Ávila y a la concejala de Cultura, Sonsoles Núñez, como representantes del Ayuntamiento de Peñaranda. “Durante los peores días de la pandemia, mucha gente se había refugiado en la lectura, y eso les había ayudado”, detalló Luis González, como uno de los argumentos que justifica esta iniciativa. “Se trata de un proyecto para el fomento de la lectura, porque en Peñaranda tenemos índices de lec-



Sonsoles Núñez, Carmen Ávila y Luis González estudian el proyecto. **JH**

tores muy importantes a nivel nacional y creemos que esto hay que seguir fomentándolo porque leer tiene beneficios en la salud”, consideró la alcaldesa.

Se hará en forma de talleres, un club de lectura enfocado a padres y madres, una yincana saludable con retos a resolver que combinan desafíos deportivos con cosas que se encontrarán en la lectura, un certamen literario dedicado a la lectura y el deporte. “Todo esto lo vamos a publicar en una web para que la gente se inspire y se puedan reproducir iniciativas de este tipo en otros lugares”, detalló Luis González.

“Vinculamos actividades de la biblioteca con actividades que tienen que ver con la salud emocional y el deporte”, explicó el director general de la Fundación GSR. **JH**